

Der Antwort der Verwaltung auf meine Anfrage im Stadtrat am 26.05.2010 (V/2010/08879) ist zu entnehmen, dass in der Umfrage im November 2009 nur die Grundschulen einbezogen wurden, weiterhin lassen die Ergebnisse der Umfrage ein deutliches Optimierungspotential (z.B. gemeinsame Besprechungen zu pädagogischen Themen) erkennen.

Ich frage daher:

1. Ist eine Befragung der Horte geplant? Wenn ja, wann?
2. Welche Maßnahmen werden in Folge seitens der Verwaltung ergriffen, um die Kooperation zwischen Schulen und Horten zu verbessern?

---

**Antwort der Verwaltung:**

zu 1.)

Derzeit ist keine Befragung der Horte geplant. Seitens der Verwaltung finden Fachgespräche mit den jeweiligen Fachberaterinnen und Fachberatern von Kindertageseinrichtungen zu zwei wesentlichen Themen statt:

- Übergang Kita - Grundschule
- Zusammenarbeit Grundschule Hort

zu 2.)

Auf Grund bisher dargestellter Probleme wird ein gemeinsames Gespräch mit Vertretern des Landesverwaltungsamtes, Referat Grundschule, zu beiden Themen im Herbst vorbereitet. Im Oktober stehen diese Schwerpunkte als Fachthema auf der Tagesordnung im Jugendhilfeausschuss.

---

**Die Antwort der Verwaltung wurde zur Kenntnis genommen.**